



1年生

音楽の時間、みんなでわくわくしながら、音楽室に移動しました。きれいな歌声でした！



2年生

国語科「お話のさくしゃになろう」の学習、思い思いに作ったお話もいよいよ仕上げです。



3年生

テストを終えた人から、タブレットのタイピング練習にチャレンジしていました。



4年生

算数科、2学期の復習で、いろいろなわり算の筆算に、自分のペースで取り組みました。



5年生

総合学習、テーマを決めて、取材やアンケート結果などをまとめて、新聞作りに熱中!!



6年生

「命の大切さを知る授業」、保健師さんから思春期の心と体について、幅広く学びました。



たんぽぽ学級

自立活動、お楽しみ会では、合奏やゲームなど、準備してきた自分の役割を果たして、仲間とともに楽しみながら、活動できました。

サポートルーム

今週は、ペアやグループごとのお楽しみ会で、カード作りなどをして、ほのぼのとした雰囲気の良い時間を過ごしていました。



児童会「もうすぐ冬休みだ！集会」

児童会役員さんたちがタブレットで作ったスライドで、今回もクイズなどをオンラインで、全校児童が楽しみました。イントロクイズは、不具合で教室に音声が届かなかったので、「こんどいつするの〜?」というリクエストがありました。また、できるとよいですね!!



金銭教育出前授業 (5年生)

お金を使う時、実際にどんなことを考えなければならないのかを、活動を通して学びました。